

豊川駅前 本町だより



春号

理事長：田中粹人 組合員：野末会員、荒木会員、岡田会員

事務所：愛知県豊川市西本町47番地

TEL 0533-95-7711

E-mail sn@smile-tf.com URL <http://honmachi.site>

2018.3.1 発行

2018年3月 第11回 本町だより

☆☆☆☆☆ 理事長報告・挨拶 ☆☆☆☆☆



田中粹人理事長
春も近づき暖かい日が続いております。豊川駅前
は初詣の賑わいも落ち着き、これからの季節
は集客に向けて

準備を行っていく時期となりました。今後は豊川稲荷の参拝客に頼らず、本町商店街として人を呼べるようにしていきたいと思っております。

本町商店街は年数を重ね、イベントを行ってきたことで、徐々に注目度が増しているように感じます。特に本町軽トラ市の開催で、観光客だけでなく地元の人たちが通りに広がり、買い物袋を持って歩き回っている姿は記憶に新しいですね。そして定着してきました本町ナイトにより、本町商店街の周知が段々と行き届き、週末の夜はお店を巡って本町商店街を歩き回っている人が増えて来たと実感しております。今後のさらなる発展のために皆様をお願いしたいことは、持続可能な成長のためのリピーターの確保です。イベントでの集客では、単発となっ

てしま回数にも限界がありますので、イベントで集客した際には、ここぞとばかりに商店街の魅力・お店の



魅力を存分に発揮して頂き、新規のお客様を獲得してもらえたらと思います。そのためにも、各お店で日々提供価値のレベルアップをしてもらいつつ、互いに良い意味で競い合いながら、商店街全体でのレベルアップを図っていければと思います。

街全体の持続的な成長のために、周辺の商店街とも協力しながら、今後も頑張っていきたいと思います。

☆☆☆☆☆ 野末会員挨拶 ☆☆☆☆☆



バー&ダイニングLAPH(ラフ)の野末です。徐々に日も長くなり、暖かさを感じられる季節

になりましたね。(花粉症の私としては辛い季節ですが) 当店は、馬場町よりこちらに移転し、LAPHとしてオープンして今年の5月で6年目を迎えます。あっという間の6年ですが、地域のお客様に支えていただき なんとかここまですることができました。さて、このところ豊川駅周辺に、新規飲食店の数が増えています。多種多様な飲食店などが駅周辺に出店することにより、少し歩けば別の店に向かえる、理想的な環境になりつつあるように思います。今年も軽トラ市やほいとも際、そして本町ナイトなどイベントが、用意され、飲食店の多様化、個々のお店の独自性と、このようなイベントで、皆さんと共に盛り上げ、魅力ある本町商店街にしていきたいと思います。



(出雲のたまゆらです(笑))

新鮮横町 玉響 荒木です。

先ずは、2018年度も本町商店街振興組合と共に玉響をよろしくお願いたします。本年度は商店街でのイベント計画もすでに進んでいるようで、昨年好評であった「軽トラ市」の開催も春に行われる運びとなっているようです。このようなイベントを毎年重ねることで、本町商店街地域の魅力を広く発信し、お客様が多く訪れる活気にあふれる地域につなげることができると感じております。又、商店街メンバーが若いものこの商店街の強みだと思います。地域活動を行う人とその地域の魅力は比例するものだと思います。若い力として今後も商店街活動に協力していきたいと思ひます。



EASEの岡田です。EASEも開店から3年が経ちました。3年前に比べると豊川駅前になんぞつお店が増えて活気が出てきたように思ひます。でも、まだまだ豊川駅前のポテンシャルはこんなもんじやな

いと思ひます。豊川、新城の方が豊橋に遊びに行くのではなく、豊橋、新城の方が豊川に遊びに来るようにするにはどうすればいいの、門前の活気はもちろんです、飲食店や魅力あるお店が豊川駅周辺にもっと増える事、そして色んなイベントを通して豊川駅周辺の魅力を知ってもらふ事が大事だと思ひます。さて、今年も4月の縁(en)、軽トラ市から始まり、本町ナイト、ほいとも祭とイベント盛りだくさんですので、楽しみながら商店街と共に自分も成長していきたいです。

☆☆☆☆☆ 連絡事項 ☆☆☆☆☆

- 豊川商店街連盟研修旅行
場所 京都激辛商店街
日時 3月1日(木)~3月2日(金)
- 本町商店街理事会
日時 3月15日14時半(木) 場所 ジョンスミス
- ほいとも祭実行委員会
日時 3月15日15時半(木) 場所 ジョンスミス

ご協力宜しくお願いたします。